982-0171

器を使った調理の様子に感心し、 学・試食となりました 美味しい給食を食べ、大満足の見、どりのリースが会場を飾り立ててい ターの見学をしました。最新の機 行いました。午前中は、給食セン|実感できる有意義なひと時でした。 クラブがそれぞれ高齢者学級を「たり動けなかったりと自身の体力を クラブが、29日(水)唐川清流「た。参加した皆さんは、意外と動け

11月21日(水)大平さわやか、どのより体力を使う測定が増えまし ました。 に加え、上体起こしや2分間歩行な リスマスリース作りも行い、色とり 唐川清流クラブでは、午前中にク



ほえみの会が読み聞かせを行いまし 11月28日 (火) 南山崎小学校でほ

定を行いました。握力や身体計測 | 辛い場面もありましたが、ぬくもり | されました。 ョンCOREによる「新」体力測 | での読み聞かせでした。内容は重く 午後からは、訪問看護ステーシー青松園を題材にした手作りの紙芝居 いて正しく知るために、香川の大島 今回は、5年生がハンセン病につ

み聞かせは、子どもたちをひきつけて に、「よいしょ。よいしょ。」と声を を感じられる絵と穏やかな声による読 ろしました。

いました。





ことが大事だと思います。 身につけることが大切で、そのために もこのような取り組みを継続している 差別をなくすためには正しい知識を



い、おおひら保育所の園児たちも招待しを一人住まいの高齢者のお宅へ届 きが行われました。朝早くから大平さ わやかクラブ会員の皆さんが準備を行 12月6日(水)大平地区公民館で餅つ

出して、元気いっぱいに杵を打ち下 園児達は、会員の皆さんと一緒

やかなお餅が出来上がりました。つ きたてのお餅はとてもやわらかく、 えに大満足のようでした。 会員の皆さんも園児たちも出来栄 よもぎ餅のほか、赤色と黄色の鮮





けました。 友愛訪問をして、お餅とちらし寿司 大平さわやかクラブではこの後

# からたちの会 「木目込み人形作り」

今年の人形のデザインです。 館で木目込み人形作りが行われ ました。来年の干支の「戌」が 12月6日(水)大平地区公民



がら楽しそうに作品を作り上げ 作業が多く、根気が必要ですが、 ていました。今年の戌の人形は、

木目込み人形作りは、 細かい

会員さんたちは会話を弾ませな

作るのが難しく苦労されていた 手間をかけた分、見応えのある ようですが、完成した作品は、

作品に仕上がっていました。

記録を突破する児童が続出しま

を越えた交流となりました。

でき、

今年から設定された標準

# 「マラソン・卓球大会

に走り、

良い汗を流していました。

した。一

般の参加者も児童と一緒

周辺で、 康マラソン大会が開催されまし 南山崎地区の住民を対象に、 12 月10日(日)南山崎小学校 南山崎小学校児童及び · 健

な日差しが降り注ぐ、絶好のス 天気が心配でしたが、暖か す

ポーツ日和となりました。 1・2年生は1 km、3・ **4**年

生は 1. km、5・6年生は2 km

参加した児童は、 距離を走りました。マラソンに 沿道から聞こ

える声援に背中を押され、 成果を十分に発揮することが



笑顔の絶えない卓球大会で、 とプレーしました。 を大事にしながら、 が行われました。 ダブルス戦があり、 好プレーや珍プレ 午後からは、 体育館で卓球 団体戦、 お互い 和気あい ーも続出 個 の親睦 世代 大会 あ

完走した喜びを学び、今後の体力 であきらめず走りぬく我慢強さや づくりに活かしてほしいと思い マラソン大会を通して、 最後ま



## 1月の行事予定

◇成人式

7日(日)10:00 大平地区公民館

◇南山崎地区混合レクバレー大会

14日(日)12:OO 南山崎小学校体育館



# 新年あけまして おめでとうございます。

旧年中は、社会教育、公民館活動に御支援、御協力を 賜り厚く御礼申し上げます。

本年も、南山崎地域の活性化を図るため頑張ってまい ますので、何卒よろしくお願い申し上げます。



平成30年1月1日

大平地区公民館 館長・主事

## 園庭開放のお知らせ

# 2歳児クラスで一緒に遊びましょう》

- •保育所の園庭や保育室内で園児と一緒に遊びま しょう。
- 1月11日(木)10:00~11:00 • 期日
- 持ってくるもの 帽子、水分補給、着替え(汚れたときのため)
- 予約は必要ありません。
- お問い合わせ

おおひら保育所 TEL 983-1442